

# PWII

## Peduli Kesehatan, Babinsa Desa Wadunggetas Klaten Hadiri Posyandu Seger Waras

Agung widodo - [KLATEN.PWII.OR.ID](http://KLATEN.PWII.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 12:19



*Peduli Kesehatan, Babinsa Desa Wadunggetas Klaten Hadiri Posyandu Seger Waras*

Klaten – Sertu Amar, Babinsa Desa Wadunggetas dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Aiptu Didik H, Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari, menghadiri kegiatan Posyandu Seger Waras yang diselenggarakan di Gedung PKK Desa Wadunggetas Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten pada hari Senin (23/12/2024).

Kegiatan Posyandu yang diadakan bertujuan untuk memantau kesehatan ibu dan anak serta pencegahan stunting di desa tersebut. Turut hadir dalam acara tersebut Camat Wonosari Sriwahyuningsih, Kepala Desa Wadunggetas Gatot Sriyanto, Ka Puskesmas 1 yang diwakili oleh dr. Ahmad, serta Bidan Desa Wadunggetas.

Sertu Amar dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa Posyandu memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga kualitas hidup masyarakat, terutama dalam hal tumbuh kembang balita, pencegahan stunting serta meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat, termasuk bagi para lansia. Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini adalah bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat di desa binaan.

“Saya berharap dengan adanya Posyandu, masyarakat di Desa Wadunggetas dapat lebih peka terhadap pentingnya pemantauan kesehatan balita dan lansia, serta lebih sadar akan bahaya stunting yang dapat menghambat tumbuh kembang anak,” ujar Sertu Amar.

Sementara itu, Camat Wonosari Sriwahyuningsih dalam sambutannya berharap agar Posyandu yang ada di setiap desa dapat memberikan dampak positif bagi kesehatan masyarakat. Ia juga menekankan pentingnya pendataan terhadap balita yang terindikasi mengalami stunting untuk segera dilakukan penanganan.

“Posyandu adalah salah satu cara untuk memastikan kesehatan ibu dan anak tetap terjaga dengan baik dan juga untuk menanggulangi masalah kesehatan hingga lapisan masyarakat yang paling bawah. Kami berharap, kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan dan mampu memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat,” ujar Sriwahyuningsih.

Terselenggaranya kegiatan Posyandu Seger Waras di Desa Wadunggetas, dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pemantauan kesehatan secara rutin, serta mempercepat penanganan masalah stunting yang masih menjadi perhatian utama di Kabupaten Klaten. (Red)

